

Vos questions / nos réponses

## Publicités récentes sur TF1

Par [admin](#) Postée le 15/09/2013 09:51

Ce n'est pas une question.  
<br />

Je trouve que vos récentes publicités (Nauffrage du Titanic, Mort du Président Kennedy) sont d'un goût très douteux.  
<br />

<br />  
Vous devez avoir honte !

---

**Mise en ligne le 16/09/2013**

Bonjour,

Les publicités auxquelles vous faites référence concernent un organisme de jeu qui n'est en rien rattaché à notre service. Toute communication commerciale en faveur d'un opérateur de jeux d'argent et de hasard a l'obligation d'apposer un message sanitaire, renvoyant vers le numéro de Joueurs Info Service.

A titre informatif, nous dépendons du ministère de la santé, sous la tutelle de l'institut national de prévention et d'éducation pour la santé (INPES). Notre service aide les joueurs ainsi que leur entourage en proposant une écoute, du soutien, des informations, ainsi que des orientations vers des structures de soins.

Cordialement.

---